



学校教育目標 「 たくましく思いやりのある子どもの育成 」

鶴岡市立朝陽第二小学校

学校だより №5

令和5年8月25日

TEL 22-7755

【朝二小教育の心】

「好きにする よさを伸ばす」

「がんばるぞ！」2学期スタート

27日間の夏休みが終わりました。いよいよ2学期の始まりです。

夏季休業中、幸いにも命に関わるような重大な事故やけががなく終えられたのもお家の皆様、地域の皆様のおかげです。ありがとうございました。

2学期は、84日間。1年の真ん中の一番長い学期です。運動面でも文化面でも挑戦の機会がたくさんありますし、落ち着いて勉強するにもよい時期です。子ども達がびっくりするほど伸びるのもこの学期の特徴です。

チャレンジを促し、支援し、教職員一丸となって子どもたちが持っているよさや可能性を存分に引き出し、伸ばしてまいります。引き続きのお力添えをお願いいたします。



特に力を入れたいにと（始業式の話から）

- 1 あいさつレベルアップ！ ⇒ 気持ちのよいあいさつが響き合う学校に！
- 2 みんなで力を合わせて！ ⇒ みんなでやると「よく分かる・よくできる・もっと楽しい！」
- 3 さいごまでがんばる！ ⇒ 最後まであきらめないでがんばり続けよう！

人の役に立つ人間になりたい！

毎年4月に行われる「全国学力・学習状況調査」（6年生対象）では、学力調査と合わせて「生活に関する状況調査」（児童アンケート）が含まれています。

肯定的な回答（思う、どちらかと言えば思う）がたくさんありました。特に「人の役に立つ人間になりたいと思う」が肯定的な回答100パーセントには、感動しました。他にも「いじめはどんな理由があってもいけないことだと思う」「国語と算数の勉強を大切だと思う」「算数の授業で学習したことは、将来、社会に出たときに役に立つと思う」が本校の児童の良さとして結果に表れてきているとうれしく感じました。友達と協力し合い、ご家庭・地域の皆様に支えていただきながら成長している子どもの姿が見えてきました。ありがとうございます。

厳しい残暑の対策を！！



処暑がむなしく響く残暑です。熱中症による痛ましい事故が、決して他人事ではありません。特に登下校時が心配です。帽子の着用や日傘の使用、マスクをはずすことを指導しています。

また、室内でも屋外でのどの渴きを感じる前にこまめに水分をとるようにも話しています。以前、栄養士の方から3度の食事をとっていれば、塩分の補給は、大丈夫という話を聞きしました。特に朝食で、味噌汁1杯を飲むこと（インスタントでも）で塩分を補給できるということでした。

学校でも、カーテンとクーラーを使用しながら、暑さ指数が高いときは運動禁止にする等の対策をとっています。冷感グッズ等の使用も合わせ、この暑さをしのぐための対策をお願いいたします。

（文責 校長）